
ATA DA 17o REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO

MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA ARICANDUVA-FORMOSA-CARRÃO,

BIÊNIO 2022-2024

Data: 20 /03 /2024

Local: Reunião Presencial sala Subprefeitura ACF

Horário: Início:19:30 h - término 21:00h

Coordenador: José Tadeu Pedrosa

Secretária: Alessandra de Oliveira Linhares

Conselheiros Titulares presentes:, Alessandra de Oliveira Linhares, Maria Aparecida da Silva, José

Tadeu Pedrosa .

Conselheiro ausente justificado : Afonso Mingnorance,Josué Bonfim

Interlocutório: Clóvis Ferreira

ÀS 19:15 horas, Primeira chamada , segunda chamada às 19:30 horas

Os relacionados acima presente;

Munícipes Presentes: Rubens Pereira dos Santos, Guilherme Trementoza Gonzales, Marcellus
Mendes , Rosa Alice Guilherme ,Elainy dos Anjos Santiago, Olivia Ventura, Margarete M. Sdoiz,
Renato S. Sdoiz, Luciana A. Fontes, Abel Fernandez.

Pauta da Reunião

O Coordenador José Tadeu Pedrosa , abriu a reunião com a leitura da última ata da 16ª Reunião
Ordinária para aprovação dos conselheiros .

Logo em seguida a Ata foi aprovada e assinada pelos conselheiros e segue para publicação em
Diário Oficial..

O Coordenador José Tadeu Pedrosa, fez um breve relato das atribuições do Conselho Participativo
para os munícipes e seguiu com as pautas .

1ª Pauta : Ciência e leitura da carta de renúncia do Conselheiro Richard



‘’ São Paulo, 28 de fevereiro de 2024.

Ao Conselho Participativo Municipal Aricanduva/Formosa/Carrão

Prezados Conselheiros(as)

Eu, Robert James Richard, portador do RG 6.366.063, e CPF 759.798.378-68, residente na Rua
Arnaldo Bartolomeu Peres Ruiz, 56 - casa 1 – Chácara Belenzinho -São Paulo, CEP 03375-010.
Venho por meio deste, comunicar meu desligamento do cargo de Conselheiro Participativo Municipal
Aricanduva/ Formosa /Carrão, Biênio 2022/2024, por motivos pessoais ".

Sem mais nada a declarar.

Atenciosamente,

Robert James Richard*

O pedido de renúncia foi acatado por todos Conselheiros presentes .

2ª Pauta Devolutivas dos Ofícios 2024;

Informe feito pelo interlocutor Clovis Ferreira

Ofício Situação

078 atendido

081 foco de dengue / imóvel notificado

050 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000089-9

053 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000095-3

055 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000106-2

056 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000107-0

057 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000108-9

058 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000109-7

052 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:
6030.2024.0000092-0

051 Recapeamento encaminhado SMSUB SEI:



6030.2024.000091-0

3ª Pauta Devolutivas CET e SPTRANS ,
Ausência dos representantes da CET E SPTRANS , nenhum dos ofícios anteriores

atendidos .

4ª Pauta Acompanhamento e tratativas sobre recurso de 6 milhões destinados pelo Prefeito
Ricardo Nunes ao Conselho Participativo Aricanduva Vila Formosa e Carrão para
publicidade aos munícipes;
O Coordenador explicou aos munícipes como foi toda viabilização deste recurso para o
Conselho e quais obras e projetos foram destinados o recurso em questão, segue os
respectivos processos Sei
6030.20230004207-7 PRAÇA NOSSA SENHORA DAS VITÓRIAS
6030.20240000507-6 JARDIM DE CHUVA RUA TAUBATÉ
6030.20240000508-4 PISTA DE CAMINHADA CARRÃO
6030.20230002683-7 SALÃO MULTIUSO COM VESTIÁRIOS CDC ESTRELA DO JARDIM
VILA FORMOSA.
Em seguida entrou em a pauta a questão do CDC ESTRELA DO JARDIM VILA
FORMOSA, foi informado aos munícipes da importância histórica para a região daquele
espaço municipal e grande luta para revitalização e reforma do espaço , também foi
informado aos munícipes presentes e interessados que o Conselho Participativo
Aricanduva Vila Formosa e Carrão ratificou em Ata de Reunião Extraordinária com a
SubPrefeitura no dia 07 de março de 2024 ( processo Sei 6030.20230001777-3 doc
099594545 ) seu apoio unânime para que esta Obra se concretize e possa beneficiar seus
maiores interessados que são os munícipes e também foi informado o trâmite do processo
Sei 6030.20240000674-9 que está fazendo levantamento e demarcação da área do CDC.
O Coordenador foi interrompido por munícipes que falaram da importância do local e da
demora em realizar as obras.

5ª Pauta - Orçamento Cidadão 2025;

O Coordenador fala da importância do Orçamento Cidadão e as principais conquistas
desde 2021 com essa importante ferramenta direta da população com a Prefeitura.

6 Pauta - Reiterando; pedido via ofício: Disponibilidade de Mapa Cartográfico da
SUBPREFEITURA AFC;

Foi informado pelo Interlocutor Clovis que já tem o mapa e irá disponibilizar ao Conselho.

7ª Pauta - Visita as obras do Metrô Vila Formosa e demais correspondente a nossa região,
com o membros do CPM objetivo de obter informações e posterior informações aos
munícipes;

O interlocutor Clovis se prontificou em fazer agendamento junto ao setor responsável do
Metrô e passar uma data para a visita.

8ª Pauta Logo em seguida o Coordenador passou a palavra para os Munícipes e
apresentação de suas demandas .



Luciana A. Fontes: Demanda rua Roberto Sales, processo SEI 6067.2023/0014897-7 -
Pavimentação Asfáltica.
Necessita de obras para refazer o pavimento asfáltico do local, sendo que o mesmo foi
retirado, eram bloquetes sextavados, em 2023, e até o momento não foram retomadas as
obras para pavimentação, ou seja os moradores estão com a rua em terra.
No local residem idosos acima de 80 anos, ou seja, inobservância do Estatuto do Idoso e
da Lei de Acessibilidade.

Renato s. Sodiz : Solicita sinalização ao trânsito local na A Abel Ferreira com a
Montemagno, 1919, o local está em obras e não há placas para direcionar os veículos,
causando congestionamento.

Marcellus Mendes: Solicita na rua Ida Moreira altura do número 32 esquina com a Rua
Antônio de Barros, placa de proibido estacionar, a rua tem um estreitamento, e neste ponto
os carros estacionados dos dois lados da rua impedem o trânsito local.

Solicita poda de árvore na Rua Ida Moreira, 32.

Em seguida a Conselheira Alessandra anotou as demandas para serem feitos os ofícios e
a posteriori protocolados na SubPrefeitura.

9ª Pauta Palavra aos Conselheiros
Os Conselheiros não quiseram fazer o uso da palavra,

O Coordenador passou a recomendação de leitura e aprovação desta Ata devido a
renúncia do Conselheiro Robert James Richard .
A qual foi aceito por todos Conselheiros presentes.

Dada por encerrada a reunião.

São Paulo, 20 de março de 2024.

JOSE TADEU PEDROSA
Coordenador CPM 2022/2024



ALESSANDRA DE OLIVEIRA LINHARES
Secretaria CPM 2022/2024

MARIA APARECIDA DA SILVA FERREIRA
Conselheiro Titular

JOSUÉ BONFIM DE OLIVEIRA
Conselheiro Titular ( ausente)

AFONSO MINGNORANCE
Conselheiro Titular (ausente)

Interlocutor CLOVIS FERREIRA

RAFAEL DIRVAN MARTINEZ MEIRA
SUBPREFEITO ARICANDUVA/CARRÃO/FORMOSA


